

INTERNA RADICAL, ESCENARIO ELECTORAL Y PERSPECTIVAS ECONÓMICAS

José Irigoyen: "El proyecto está por sobre las cuestiones personales"

El Intendente de Curuzú Cuatiá confirmó su candidatura a la presidencia de la UCR en el distrito. En esa línea, expresó su compromiso con el proceso interno por el que atraviesa la fuerza convocada a las urnas el 22 de diciembre. Reafirmó su adhesión al frente que lidera el gobernador, Gustavo Valdés y llamó a garantizar la participación plena de los afiliados en la elección de sus representantes.

El intendente de Curuzú Cuatiá, José Irigoyen fue entrevistado por Diego Miner en 3X1, Radio Nord, donde confirmó su candidatura a la presidencia del comité local de la Unión Cívica Radical (UCR) de cara a las elecciones internas previstas para el domingo 22.

Durante su anuncio, subrayó la importancia de fortalecer los mecanismos democráticos dentro del partido, asegurando un proceso participativo y transparente.

Reafirmó su adhesión al frente Vamos Corrientes, liderado por el gobernador Gustavo Valdés y valoró la gestión provincial como un capital clave que respalda la continuidad del proyecto político que impulsa el desarrollo, la modernización y la institucionalidad.

El Jefe comunal destacó la relevancia de trabajar en unidad dentro del espacio, priorizando el fortalecimiento colectivo por encima de los intereses personales y llamó a garantizar la participación plena de los afiliados en este proceso interno.

Así se desarrolló parte del diálogo:

Lo llevo al ámbito político. Estuvieron también

haciendo un acto ahí el miércoles por la noche con Vamos Corrientes, y hoy se estarían entregando las listas que van a participar de la interna de la Unión Cívica Radical el 22, ¿usted cómo está eso en Curuzú?

-Bueno, justamente estoy volviendo en este momento de Corrientes a mi pueblo, a Curuzú Cuatiá, porque fuimos a entregar la lista de nuestro comité.

CANDIDATO A PRESIDENTE DE LA UCR CURUZUCUATEÑA

¿Va usted como candidato a presidente?

-Sí, sí, sí. Yo voy como candidato a presidente y, por supuesto, cumpliendo con el procedimiento democrático, y ojalá finalice este año con buenas noticias, que podamos celebrar las elecciones con normalidad, y que el partido pueda tener sus autoridades como corresponde en una interna democrática. También, por supuesto, estuvimos en el acto político de Vamos Corrientes, que se armó en una hermosa convocatoria de toda la zona Sur: Centro-Sur, Mercedes,



DEMOCRACIA INTERNA. El intendente resaltó que las personas tienen el derecho de elegir libremente y que los afiliados deben ser los protagonistas en este proceso.

Solari, Perugarriá, Colonia Libertad, Monte Caseros, Paso de los Libres y Curuzú Cuatiá, donde nos reunimos todos los dirigentes, intendentes, concejales y también de la provincia los legisladores, todos los gobernadores. Bueno, por supuesto, este encuentro tiene una connota-

ción sobresaliente en el hecho de que se reúne el equipo de Vamos Corrientes, donde está haciendo un cierre de año, donde también tenemos un gran capital que es la gestión del Gobierno de la provincia y, en mi caso, el Gobierno municipal, donde podemos ver la cantidad de

Consolidar crecimiento

El Intendente subrayó que Curuzú Cuatiá avanza en el desarrollo de un Parque Industrial con apoyo del Ministerio de Industria, cuyo predio ya está definido y en marcha. Señaló que el proyecto busca atraer inversores aprovechando el potencial económico de la ciudad, respaldado por su historia ganadera y próximas mejoras en infraestructura, como la llegada del gas natural y la proximidad a la ruta 14, clave para el desarrollo logístico. Por último, destacó que el objetivo es posicionar a la ciudad como un polo industrial estratégico.

intendentes sumados a este proyecto, donde fundamentalmente el proyecto está por sobre los hombres y donde no hay lugar para las cuestiones personales innecesarias, simplemente cuidar el proyecto. Sabemos que en 2025 tenemos una elección en el mes de marzo, y que, eso tiene que ser natural. También tenemos que ser constructores para que este proyecto de gobierno continúe con los cambios y los ajustes necesarios, pero siempre en la misma línea: la del desarrollo, la institucionalidad, la modernización y las oportunidades.

PRUDENCIA, HASTA EL DÍA DE LAS ELECCIONES

Y ahí, en Curuzú Cuatiá, ¿hay otra lista que se presente para la interna de la Unión Cívica Radical?

-Hasta ahora no tengo ninguna noticia. Yo soy siempre muy prudente. Hasta las 12 hay tiempo para presentar, para la noche exactamente. Por eso, y es lo que corresponde en democracia, hay que ser respetuosos, no más. Lo que sí digo es que nuestro partido hay que cuidarlo con el capital que tenemos como Gobierno provin-

cial, como Gobierno municipal. Nadie puede decir que es dueño de un partido; nadie puede decir que son dueños de las personas. Las personas, en primer lugar, tienen conciencia, tienen razón y deben elegir. Por eso soy un defensor de ser orgánico, de defender el Gobierno en el que trabajamos todos para que esté, un defensor de la democracia, que puedan los afiliados elegir libremente y que también puedan presentar las listas que correspondan para competir en el cambio.

Usted es un convencido de que las cuestiones internas del partido se dirimen en las internas electorales, ¿no?

-Eso es. Eso es la democracia en el mundo, eso es la democracia en la Argentina, eso es la democracia después del '83, después de más de 40 años, y que el radicalismo ha sido uno de los que levantó la bandera más alta, digamos, de la democracia en Corrientes. Esos pasos son los que no podemos saltarnos para elegir nuestras autoridades. Por eso hablo de que es necesario que el afiliado definitivamente elija quién quiere que lo conduzca, que lo represente bien.

"Curuzú Cuatiá ha sabido diversificar su actividad"

Curuzú Cuatiá tiene una de las producciones ganaderas más importantes.

-Curuzú Cuatiá, antes de la sequía, era la segunda o tercera ciudad en producción ganadera. Sin embargo, fue muy afectada por la sequía, lo que redujo en 1 por ciento la producción ganadera. Hoy, a más de un año, con una importante recuperación del terreno gracias a la mayor

disponibilidad de agua y pastos, se está viendo una recuperación en la ganadería. Si todo sigue bien y no hay otra sequía, para 2025 podríamos recuperar una parte significativa de la producción, consolidando una base fuerte. En ese marco, es importante avanzar en la inscripción de las cabañas y los lugares que llevan adelante una producción tecnificada. Si bien fueron afectados por la sequía, estos estable-

cimientos han mantenido un buen manejo y continúan produciendo. Además, Curuzú Cuatiá ha sabido diversificar su actividad económica con el tiempo. En los últimos diez años, se ha convertido en una ciudad con importantes servicios, siendo un centro geográfico estratégico del Sur correntino, con distribuidoras que abastecen a unas 15 ciudades de la región.